

# Protokoll Vorstandssitzung 18.11.2024

<b>Sitzung</b>	18. November 2024, 18:50-19:29, HG F 33.5
<b>Anwesend</b>	Sonja Merkle (SM), Samuel Sutanto (SSu), Jakob Lüdke (JL), Joel Gmüer (JG), Johannes Zumthurm (JZ), Noah Giger (NG), Michael Stambach (MS), Maximilian Hoh (MH), Zoe Hemmeter (ZH), Kelvin Williams (KW), Penelope Paasch (PP), Valentin Marxt (VM)
<b>Abwesend</b>	Hejwan Reshid (HR)
<b>Gäste</b>	Mikail gedik (MG), Jonathan Jelenik (JJ), Konstantin Miola (KM), Daniel Gächter (DG), Sina Bonel (SB)
<b>Sitzungsleitung</b>	SM
<b>Protokoll</b>	

Sonja begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

## Protokoll vom 2024-11-12

**Abstimmung:** einstimmig angenommen.

## Präsidium

**SM:** Sonja beginnt mit der Vorbereitungsbesprechung des MR. Vorstände werden dazu aufgefordert, die Traktandenliste der MR-Sitzung durchzulesen.

**KM:** Sponsoring Informationen sollte sich ER anschauen, damit die ganze ER vom VSETH etwas besser koordiniert werden kann. Es wird gefragt, ob der Ertrag mit dem Aufwand stimmt bei der Ausweitung der Polymesse auf vier Tage, um mehr Startups Platz bieten zu können.

**SB:** ETDS Anfrage vom Tanzquotient sollte finanziell keine Probleme bereiten, nachdem schon viel Erfahrung bei der Organisation besteht.

**SM:** Bittet abschließend alle, sich am MR respektvoll zu verhalten und pünktlich zu erscheinen.

**SM:** Terminalsuche für die Besprechung mit den einzelnen Ressorts. Vor allem für Feedback und ein generelles Statusupdate. Alle sollen SM drei Termine vorschlagen.

**MH:** Sketch Idee für Adventskalender, AMIV soll komplett alkoholfrei werden. Welch wunder es wird dann als Scherz aufgelöst aber die Core-Message bleibt und es wird der Alkoholfreie Slot eingeführt (Anfang des Endes?!!101010011).

## Quästur

**JL:** VIS fragt an, einen höheren Beitrag für den Kaffeeautomaten zu erhalten. Dies weil die Unkosten inzwischen nicht mehr durch die Beiträge gedeckt werden. Der Vorschlag ist es, einen neuen Vertrag auszuarbeiten, der die Kosten besser deckt.

**JL:** Braucht Hilfe, fragt nach, ob DG Berechtigungen erhalten kann, um als "Vize-Quästor" mitzuhelfen, da JL sehr unter Arbeitslast leidet. -100 Aura für Quästur

**SM:** Meint, dass das mit den Statuten vereinbar ist. Es wird die Gründung eines Quästur-Teams diskutiert.

**JL:** Wär vor allem gut, dass DG Zugriff zur Mail hat und bei der Buchhaltung helfen kann.

**SB:** Brauchen eine außerordentliche GV, um DG Bearbeitungsrechte zu geben. Ansicht und Vorbereitung sollten kein Problem sein.

## Information

-

## IT

-

## Kultur

-

## HoPo ITET

-

## HoPo MAVT

**VM:** MAVT macht Geld locker für Nachhaltige Anliegen. Es wird überlegt, ob Mehrwegbecher mit AMIV Logo gekauft werden sollen, es wird aber schnell klar, dass das D-MAVT das kaum signieren wird. Die Diskussion eskaliert in einer Debatte über die Anschaffung einer neuen Spülmaschine und versendet schließlich.

## ER

-

## Infrastruktur

**KW:** Wir sollten die Schlüssel für die Automaten klonen, damit sie nicht aus Versehen eingesteckt werden.

**JG:** Es gab tatsächlich schon 3 Bierautomaten-Schlüssel, aber die sind irgendwie verschwunden. Schaut noch nach wo es möglich wäre, die Schlüssel zu klonen, vielleicht bei Mister Mint.

**JG:** Hat von diversen Personen Anfragen für die externe Vermietung von AMIV Inventar erhalten und möchte festhalten, dass wir das finanziell nicht brauchen. Der Aufwand ist größer als der Ertrag und es ist sinnvoller, es für kostenlose interne Vermietung bereit zu halten, da wir auch von anderen Fach Vereinen regelmäßig Dinge ausleihen.

## Varia

**KM:** Varia Punkte müssen protokolliert werden.

Sonja beendet die Vorstandssitzung um 19:29 Uhr